
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE ATENDIMENTO
EM  CRECHES  MUNICIPAIS,  CONFORME
ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Temos tido denúncias de funcionários e mães e pais de 
crianças usuárias de creches municipais, de que a secretaria Municipal de Educação, em 
cumprimento de mandatos judiciais recebidos, tem superlotado Creches Municipais, 
mesmo não tendo condições físicas, pedagógicas e estruturais para tanto, faltando 
condições mínimas adequadas para as crianças ali atendidas tomar suas refeições, 
repousar e dormir e até mesmo ter aulas e atividades, o que acima de tudo configura 
violação de direitos, pois este se efetiva tanto na não oferta, como na oferta irregular.

Uma das creches que tem mais recebido esta reclamação é a 
CEI “Assistente Social Ana Maria Chufalo”, situada no Jardim Roberto Benedetti.

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos 
parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo 
Municipal:

1. Procede a informação recebida em relação as creches 
municipais em geral, e em especial da CEI “Assistente Social Ana Maria Chufalo”?

2. Quantos mandados judiciais neste sentido foram 
recebidos pela Rede Municipal de Educação, no presente ano letivo de 2022, e em que 
Unidades cada um deles foi atendido?

3. Qual o número de vagas previstas para cada uma das 
Unidades de Educação Infantil (Creche e Pré-Escola) na Rede Municipal de Ensino 
(próprias, conveniadas, parceirizada, etc.) e qual o número de crianças atualmente 
matriculadas efetivamente em cada uma delas?

4. Qual o número atual de inscrições no cadastro de 
espera por vaga em creche da Secretaria Municipal de Educação? Qual a previsão de 
assegurar o direito a vaga destas crianças na rede?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do 
artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa 
de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão 
Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, 
acerca das questões acima elencadas.
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Sala das Sessões, 01 de junho de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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